



FUERTE DEL REY. Miembros de la Ampa Acuarela se concentran en las puertas del centro con el comedor cerrado.

Otra protesta "por agravio" con los comedores jiennenses

Fampa y CC OO piden un contrato menor y Educación dice que no es posible

MIGUEL ORTEGA

Fampa Los Olivos se va a concentrar el 21 de enero ante la Delegación del Gobierno de la Junta en Jaén por los 40 comedores escolares cerrados en la provincia y cuyo contrato de adjudicación debe firmarse hoy con la empresa Hermanos González, S. L. La federación jiennense de asociaciones de padres y madres dijo que si la nueva empresa ponía en marcha comedores del lote adjudicado en otras provincias y no los de Jaén no permanecería callada. "La nueva empresa adjudicataria del lote de 147 comedores escolares ha reanudado este lunes 11 el

servicio en los centros educativos que estaban en manos de la empresa IRCO en las provincias de Málaga y Granada, dejando a los abandonados por Col-Servicol sin reanudar el servicio y creando un agravio comparativo que indigna a la comunidad educativa jiennense", explica en una nota.

El Sindicato de Servicios de CC OO en Jaén se une a la movilización. "La pregunta es muy clara. ¿Cuándo van a comenzar a funcionar los comedores de Jaén?. Porque no lo sabemos ni creo que lo sepa la misma Junta. ¿Por qué aquí no se puede hacer un contrato menor como en las otras provincias? Esto parece una agravio bas-

tante vergonzoso", critica Antonio Manuel Díaz, responsable de Hostelería de CC OO.

UGT no va a secundar la concentración, ya lo hizo en solitario el 4 de enero. "Es un procedimiento administrativo el que hay con los 40 comedores y otros del lote, se firma hoy con la nueva empresa y se abre un proceso administrativo. Los que están funcionando de IRCO tenían contratos menores al terminar el servicio. No vemos agravio alguno", dice Javier Lacarra, secretario de organización de la Federación de Servicios de UGT Jaén. En el lote total adjudicado se concentran los comedores que deja IRCO, los abando-

nados por Col-Servicol en septiembre y los que se adjudican para ensayar la comida "in situ". Desde la Delegación de Educación se explica que 91 de los comedores son los de IRCO, todos de Málaga y Granada, "y que, debido a que el servicio nunca ha sido interrumpido, han comenzado a funcionar hoy mediante la puesta en marcha de contratos menores. El resto, al igual que los de Jaén, están en espera de la formalización de los trámites para su puesta en marcha", explica. La "heterogeneidad" del lote se justifica para no perjudicar los comedores rurales, como los de Jaén, "y no pueden hacerse contratos menores con ellos".

"ANDALUCES DE JAÉN"

Adjudicada la peluquería en el centro de mayores

M. MILLÁN

La concejal de Políticas Sociales, Ángeles Díaz, mostró su satisfacción por la adjudicación del servicio de peluquería en el Centro de Participación Activa de Mayores "Andaluces de Jaén", unas instalaciones que, ubicadas en la Avenida Antonio Pascual Acosta, tiene como barrio de referencia el Polígono de El Valle. La edil recordó: "Al dar este paso garantizamos que los usuarios cuenten con nuevos recursos en el centro de participación activa al que acuden a diario y que, en muchas ocasiones, es principal foco de socialización con el que cuentan".

El procedimiento de adjudicación del servicio de peluquería ha culminado con una resolución favorable del Patronato Municipal de Asuntos Sociales, después de culminar todos los trámites necesarios para ello, como la valoración detallada de las distintas ofertas o comprobar que los interesados en hacerse con esta prestación contaban con la necesaria experiencia. El adjudicatario tiene por delante 4 años, que son los establecidos como plazo de ejecución del servicio, para ofrecer esta prestación a los usuarios y usuarias del centro y el presupuesto base de licitación se fijó en 3.278,08 euros. La edil apuntó que garantizar servicios en los centros de mayores de la red municipal, integrada por el "Andaluces de Jaén", el "Virgen de la Esperanza", en el Pilar del Arrabalejo, y el "Francisco Tudela Salvador", en Las Infantas, es una de las prioridades del área que dirige.

Impulso del II Plan Estratégico de Jaén

La subdelegada del Gobierno participa en una nueva reunión

La subdelegada de Gobierno en Jaén, Catalina Madueño, participó como comisionada en la reunión del Patronato de la Fundación "Estrategias para el desarrollo económico y social de la provincia de Jaén", para la reactivación de las ocho Comisiones de Seguimiento e Impulso de Estrategia junto a siete personas y las encargadas de las secretarías de las Comisiones de Seguimiento e Impulso. El objeti-

vo de la reunión fue abordar los objetivos marcados para las nuevas sesiones de trabajo de las comisiones, planificar la puesta en marcha y trasladar la metodología que se empleará en la actual etapa, en la que la subdelegada participa como comisionada de la Estrategia 7: "Jaén, provincia bien comunicada". Estas sesiones buscan identificar y consensuar los 4 ó 5 proyectos clave que son necesarios a la mayor brevedad o que deben impulsarse para superar la crisis actual y alcanzar los objetivos del II Plan Estratégico de la provincia de Jaén, además de definir cómo se podrían reactivar o dinamizar los proyectos identificados.



REACTIVACIÓN. La subdelegada del Gobierno, Catalina Madueño, durante la reunión de trabajo.